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CÂMARA AVALIA PROJETO DE CONCESSÃO E DE
SANEAMENTO DA CESAN EM IÚNA

VEREADORES COBRAM PROGRAMAS PARA PRESERVAÇÃO HÍDRICA E ESCLARECIMENTOS SOBRE FUTURAS

COBRANÇAS DE TAXAS DE ESGOTO

Publicado em 27/11/2015 às 13:57 (Atualizado em 11/07/2025 às 22:03), postado por Silvia Goulart - ImppactMidia, Fonte: Câmara de Iúna

 	Os vereadores de I?na analisam os projetos de Lei sobre o Plano de Saneamento B?sico do
munic?pio e o projeto de concess?o para explora??o e tratamento de ?gua e esgoto pela Cesan.
Para os parlamentares, falta uma discuss?o mais ampla sobre os assuntos, especialmente no que
se refere ?s contrapartidas da empresa de saneamento para a?es de reflorestamento e
preserva??o das fontes de recursos h?dricos na regi?o. 

 	?J? entramos em contato com a Cesan e solicitamos uma reuni?o no munic?pio para
esclarecermos essa situa??o, quais ser?o exatamente os investimentos, qual o retorno pra
popula??o, quais taxas ser?o cobradas, enfim, para tiramos todas as d?vidas?, adiantou o
Presidente da C?mara, Jos? Marcos de Moraes (Marquinho da Sa?de). 

 	De acordo com os projetos de Lei, est?o previstos mais de R$ 40 milh?es em investimentos da
Cesan para constru??o de rede de esgotamento sanit?rio na cidade, o que incidir? na cobran?a de
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taxa de esgoto nas contas dos mun?cipes. 

 	?A empresa lucra com a ?gua e n?o investe em reflorestamento, em preserva??o de nascentes.
N?o sou contra a Cesan investir em saneamento e outras iniciativas em I?na, mas temos que bater
nesse assunto, convoca-los para debatermos. Temos que ver as propostas que a empresa tem e
saber como isso vai acontecer porque v?o gerar taxas tamb?m. Se eu n?o ouvir como ser? feito o
tratamento de esgoto eu n?o voto a favor do projeto?, comentou o vereador Jonildo de Castro Muzi. 

 	?Precisamos de empresa que explore o tratamento da ?gua e do esgoto, mas que tamb?m gere
outros benef?cios. Tem um barranco no bairro Vila Nova que caiu por causa de um cano da Cesan e
at? hoje est? l?, eles n?o foram olhar?, exemplificou o vereador. 

 	A proposta de realizar mais reuni?es e audi?ncias sobre o assunto tamb?m ? bem vista pelo
vereador Jo?o Ribeiro. 

 	?? uma oportunidade de discutirmos muitas coisas. O produtor rural, para usar ?gua de rio, precisa
de um monte de documenta??o. E a Cesan n?o tem uma concess?o no munic?pio h? anos e
continua explorando. L?gico que ? um investimento importante para o munic?pio, mas temos que ver
o que essa concess?o vai trazer de benef?cios pra todos?, analisou Jo?o Ribeiro. 

 	Nova reuni?o 

 	No dia 07 de dezembro, os vereadores de I?na se reuni?o na C?mara com a diretoria da Cesan
para discutir o projeto de concess?o do servi?o no munic?pio.? 
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